



額部小だより

令和4年度 No. 8

令和4年9月7日

富岡市立額部小学校長 萩原 太

Tel. 62-0737 Fax. 62-0947

<http://nukabe-es.nc.tomioka.ed.jp>

【学校教育目標】高い知性と豊かな人間性を身につけた実践力のある児童の育成する
【知】本気で【徳】やさしく【体】元気よく

始業式(8/29)

「自分を磨いて、自分のダイヤモンドを輝かせている人は、まず目標を持って挑戦している。失敗の数は挑戦の数。失敗は成功の元だから、失敗を恐れずに挑戦しよう。」

始業式のメッセージは、「具体的な目標をたて、それに向けて挑戦する2学期にしよう」でした。校長室前に用意した紙には、児童の「思い」が書かれていました。

「テストで5回連続100点を取る。」 (6年Mさん)

「(跳び箱で)4段を跳べるようにがんばる。」 (4年Hさん)

「2学期に150冊本を借りる。」 (4年Iさん)

他の人との競争ならば勝ち負けがあります。勝者は一人です。しかし、自分との戦いならば、全員が勝利することも可能です。目標は他の人との競争でも比較でもありません。過去の自分を越えるためのものです。110名の児童全員(+職員)が、自分の目標を達成し、ダイヤモンドとして輝く2学期にしてほしいと思います。



今回はリモートで始業式を行いました



県の水泳大会で5位入賞した瀬間さん。

「次の大会では1位を目指します！」

夏休み作品展

8月30日(火)、31日(水)は夏休み作品展でした。他の学年の作品を鑑賞したり、保護者の方が見に来てくださったりしました。2日間で保護者の方48名の参観がありました。お忙しい中ありがとうございました。

地域の方にも自由に見学できる日が早く来ることを願うばかりです。



会場準備する5・6年生



保護者の方も見学



他学年の作品も鑑賞

結団式(9/2)

「元気日本一の団を目指す」土屋白団団長

「団結力世界一の団になる」宮下赤団副団長

今年は赤白2団による運動会となりました。スローガンは「紅白の旗をなびかせ いざ勝負」です。6年生が中心となり、児童自分たちがつくっていく運動会です。結団式の司会も運営も児童が中心となって行いました。全校児童の前に初めて立つ子もいますが、こういう体験や挑戦こそが、児童の成長につながるものと考えています。



開式の言葉（三田さん）



児童代表の言葉（土屋さん）



閉式の言葉（福田さん）



6年生によるスローガン発表



全校を動かす6年生。初めてなのでうまくいかないところもあったようですが、自分たちでつくる運動会。失敗から学んで次に生かせば、まさに成功の元。このチャンスにいっぱい挑戦して、学びに変えてほしいと思います。



10月の予定

- | | | | | | |
|-----|--------|-------------------|------------------|------------------|-------|
| 10月 | 3日(月) | 教育実習開始(新井大地さん) | (11月1日まで) | 安全点検日 | SC来校日 |
| | 4日(火) | 3年生旅行 | | | |
| | 5日(水) | 1・2年生旅行 | 集金日① | | |
| | 6日(木) | 郡市陸上記録会 | | | |
| | 7日(金) | 表彰朝礼 | P T A選考委員会19:00~ | P T A運営委員会19:30~ | |
| | 10日(月) | スポーツの日 | | | |
| | 12日(水) | 5年宿泊訓練 | | | |
| | 13日(木) | 5年宿泊訓練 | 読み聞かせ | | |
| | 14日(金) | 体育集会 | | | |
| | 17日(月) | 委員会 | | | |
| | 21日(金) | 委員長発表 | 集金日② | | |
| | 24日(月) | 令和5年度入学予定児就学時健康診断 | SC来校日 | | |
| | 25日(火) | 4年 社会科見学 | | | |
| | 27日(木) | 授業参観③④校時 | 読み聞かせ | | |
| | 28日(金) | 群馬県民の日 | | | |